

Zusatzmaterial Evangelische Kinderkirche **Heft 3/2024**
Abstraktes Malen; zur Reihe **Monatsgottesdienst - Das Sklavenmädchen**

(Von Claudia Rembold-Gruss)

Und so geht's:

Zu folgenden Begriffen werden abstrakte Bilder mit Wachsmalkreiden gemalt:

ohnmächtig – mächtig
hilflos – tatkräftig
dumm – schlau
ignoriert – gesehen
mutig – mutlos
traurig - lebensfroh

Dazu bekommt jedes Kind ein weißes, quadratisches 15-x-15-cm-Papier.

Hierauf malt es mit bunten Wachsmalkreiden.

Es werden keine Gegenstände oder Dinge gemalt, sondern ausschließlich mit Farben.

Anschließend wird das Kunstwerk auf ein buntes Din-A4-Papier geklebt.

Wenn man möchte, dann kann man den Begriff zu seinem Bild dazukleben.

Es bietet sich an, so viele Begriffspaare auszuwählen, wie man Kinder in der Gruppe hat.

Anschließend werden die Begriffspaare nebeneinander gelegt und betrachtet.

Wer möchte, kann sagen, an welcher Stelle in der Geschichte er sein Bild „sieht“.